

Sachgebiet

Sachbearbeiter

Bürgermeister

Erster Bürgermeister Herr Mittag

Beratung

Datum

Behandlung

Zuständigkeit

Stadtrat

15.05.2018

öffentlich

Entscheidung

Betreff

Mitteilungen des Bürgermeisters**1. Seßlach ist Genussort**

Beim Wettbewerb 100 Genussorte in Bayern des Bayerischen Staatsministeriums für Ernährung, Landwirtschaft und Forsten und der Bayerischen Landesanstalt für Weinbau und Gartenbau (LWG) hat sich auch die Stadt Seßlach beworben. Anlässlich des 100ten Geburtstag unseres Freistaats Bayern wurden 100 Genussorte ausgewählt. Das Stadtgebiet Seßlach hat auf Grund seines Angebotes im Bereich Kulinarik und der Vielfältigkeit die begehrte Auszeichnung erhalten. Diese wurde am Freitag, den 11.05.2018 in der Residenz zu Würzburg durch Frau Staatsministerin Kaniber übergeben. Seßlach kann zu recht stolz auf diese Auszeichnung sein. Ich danke allen, die den Preis möglich machen.

2. Pflasterarbeiten Kirchenvorplatz

Die im Haushalt der Stadt Seßlach beschlossenen Arbeiten am Kirchenvorplatz sind vorbesprochen, die notwendigen Angebote für diese Maßnahme werden eingeholt, so dass eine Umsetzung zeitnah angestrebt wird.

3. Feldtag Projekt Boden.ständig

Am 20.04.2018 fand eine weitere Veranstaltung zum Projekt boden.ständig in der Flur zwischen Seßlach und Dietersdorf statt. Hierbei ging es um verschiedene Möglichkeiten von Zwischenfrüchten. Bei der Veranstaltung war eine große Anzahl an Interessierten vor Ort und konnte sich von den Möglichkeiten und Ergebnissen ein Bild machen. Ich danke dem Landwirt, auf dessen Fläche der Versuch durchgeführt werden konnte und den Verantwortlichen für den interessanten Vortrag.

4. Spitzenbewertung der Flender'schen Spitalstiftung

Am 16.04.2018 wurde unser Altenheim im Rahmen einer unangekündigten Regelprüfung durch den Verband der privaten Krankenkassen (PKV) überprüft.

Die Auswertung ging in Kalenderwoche 18 zu. Mit dem Ergebnis von 1.1 wurde unserer Flender'schen Spitalstiftung ein hervorragendes Zeugnis zur Arbeit in unserem Altenheim bestätigt.

Dank an Heimleitung und alle Angestellten für ihren tollen Einsatz.

5. Evangelischer Dekanatskirchentag am 17.06.2018

Die Vorbereitungen für den Evangelischen Dekanatskirchentag, der in diesem Jahr in Seßlach stattfindet, laufen.

Wir freuen uns, dass die Veranstaltung 2018 in Seßlach stattfinden wird.

6. Einweihung und Übergabe des Drehleiterfahrzeuges an die Feuerwehr Seßlach

Am Freitag, den 11.05. wurde im Rahmen einer Feierstunde das Drehleiterfahrzeug durch Pfarrer Lang und Pfarrer Neeb gesegnet und im Nachgang durch den Bürgermeister an die Kameradinnen und Kameraden der Feuerwehr Seßlach übergeben.

Zur Veranstaltung waren neben den Führungskräften der Landkreisfeuerwehren auch Regierungsvizepräsident Engel und Landrat Busch anwesend.

Wir wünschen allen Feuerwehrlerinnen und Feuerwehrlern allzeit gute Fahrt und stets gesunde Rückkehr von Einsätzen und Übungen.

Danke an den Feuerwehrverein Seßlach für die Ausrichtung der Feierstunde.

7. Bauanlaufbesprechung Rathaussanierung

Nachdem der Umzug und das Ausräumen der Hausnummer Marktplatz 98 reibungslos und zügig durchgeführt werden konnte - hierfür auch herzlicher Dank an alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter- und die Einrüstung des Rathauses abgeschlossen ist, findet am Dienstag, den 15.05.2018 die Bauanlaufbesprechung statt, um die weiteren Schritte der Maßnahme voranzutreiben.

8. Fertigstellung Friedhof und Kirchenaufgang in Bischwind

Die Arbeiten im Bereich des Friedhofes in Bischwind konnten abgeschlossen werden. Ein herzlicher Dank ergeht an alle Mitbürgerinnen und Mitbürger, die dieses Projekt tatkräftig begleiteten. Über die offizielle Einweihung wird zeitnah informiert.